

ABSTRAK

Muhammad Roobeth Al Falaah, Nomor Induk Mahasiswa 126103212245, Peran Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Dalam Menyalurkan Aspirasi Masyarakat Kepada Pemerintah Perspektif UU Nomor 17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan Dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Kabupaten Nganjuk), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Eko Siswanto, M.HI.
Kata kunci : Lembaga Swadaya Masyarakat,peran, aspirasi masyarakat.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya peran LSM PKPPBK (Perkumpulan Kerukunan Persaudaraan Pecinta Bung Karno), FAAM (Forum Advokasi & Aspirasi Masyarakat), FPMN (Forum Peduli Masyarakat Ngepung) dalam menyampaikan aspirasi masyarakat kepada pemerintah Kabupaten Nganjuk. LSM PKPPBK, FAAM, FPMN dalam menjalankan peranya mengacu pada UU nomor 17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana peran LSM PKPPBK, FAAM, FPMN Kabupaten Nganjuk dalam menyalurkan aspirasi Masyarakat terhadap Pemerintah Kabupaten Nganjuk? 2) Bagaimana Peran LSM dalam menyampaikan aspirasi masyarakat kepada pemerintah perspektif UU nomor 17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan? 3) Bagaimana peran LSM sebagai penyalur aspirasi Masyarakat kepada Pemerintah dalam perspektif Fiqih Siyasah Idariyah? tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk menganalisis peran LSM PKPPBK, FAAM, FPMN Kabupaten Nganjuk dalam menyalurkan aspirasi Masyarakat terhadap Pemerintah Kabupaten Nganjuk, 2) Untuk menganalisis peran LSM dalam menyalurkan aspirasi Masyarakat kepada Pemerintah perspektif UU nomor 17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan 3) Untuk menganalisis peran LSM sebagai penyalur aspirasi Masyarakat kepada Pemerintah dalam perspektif Fiqih Siyasah Idariyah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian hukum empiris. Data primer dalam penelitian ini diambil dari hasil wawancara dengan LSM PKPPBK, FAAM, FPMN Kabupaten Nganjuk. Sedangkan data sekunder dalam penelitian ini diambil dari buku, jurnal dan skripsi yang memiliki keterkaitan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) LSM PKPPBK, FAAM dan FPMN Kabupaten Nganjuk memiliki perbedaan tatacara dalam menyampaikan aspirasi masyarakat kepada pemerintah serta perbedaan wilayah untuk penyampaian aspirasi masyarakat Kabupaten Nganjuk. 2) LSM PKPPBK, FAAM dan FPMN dalam menyampaikan aspirasi masyarakat Kabupaten Nganjuk mengacu pada UU No.17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan dikarenakan tidak ada aturan khusus untuk LSM. 3) LSM PKPPBK, FAAM dan FPMN dalam perspektif Fiqih Syiasah Idariyah harus menyampaikan amanah dari masyarakat, memperjuangkan keadilan serta mengawal kebijakan publik agar terciptanya kemaslahatan masyarakat Kabupaten Nganjuk.

ABSTRACT

Muhammad Roobeth Al Falaah, Student Identification Number 126103212245, The Role of Non-Governmental Organizations (NGOs) in Channeling Community Aspirations to the Government in the Perspective of Law Number 17 of 2013 concerning Community Organizations and Fiqh Siyasah (Case Study in Nganjuk Regency), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, Supervisor Dr. Eko Siswanto, M.HI.

Keywords: Non-governmental organizations, role, community aspirations.

This research is motivated by the role of NGOs PKPPBK (Perkumpulan Kerukunan Persaudaraan Pecinta Bung Karno), FAAM (Forum Advokasi & Aspirasi Masyarakat), FPMN (Forum Peduli Masyarakat Ngepung) in conveying community aspirations to the Nganjuk Regency government. NGOs PKPPBK, FAAM, FPMN in carrying out their roles refer to Law number 17 of 2013 concerning Community Organizations.

The formulations in this research are: 1) How is the role of NGOs PKPPBK, FAAM, FPMN Nganjuk Regency in channeling the aspirations of the community to the Nganjuk Regency Government? 2) How is the role of NGOs in conveying community aspirations to the government from the perspective of Law No. 17 of 2013 on Community Organizations? 3) How is the role of NGOs as a channel for community aspirations to the government in the perspective of Fiqh Siyasah Idariyah? The objectives of this study are: 1) To analyze the role of NGOs PKPPBK, FAAM, FPMN Nganjuk Regency in channeling people's aspirations to the Government of Nganjuk Regency, 2) To analyze the role of NGOs in channeling the aspirations of the community to the government from the perspective of Law number 17 of 2013 concerning Community Organizations 3) To analyze the role of NGOs in channeling people's aspirations to the government from the perspective of Fiqh Siyasah Idariyah.

The research method used in this research is empirical legal research method. Primary data in this research is taken from interviews with NGOs PKPPBK, FAAM, FPMN Nganjuk Regency. Meanwhile, secondary data in this study were taken from books, journals and theses that have relevance to this research.

The results of this study indicate that: 1) NGOs PKPPBK, FAAM and FPMN Nganjuk Regency have different procedures for conveying community aspirations to the Nganjuk Regency government and different areas of operation. 2) NGOs PKPPBK, FAAM and FPMN in conveying the aspirations of the people of Nganjuk Regency refer to Law 17 of 2013 on Community Organizations because there are no special rules for NGOs. 3) NGOs PKPPBK, FAAM and FPMN in the perspective of Fiqh Syiasah Idariyah must convey the mandate of the community, fight for justice and oversee public policy in order to create the benefit of the people of Nganjuk Regency.

خلاصة

محمد رويث الفلاح، رقم هوية الطالب ١٢٦١٠٣٢١٢٢٤٥، دور المنظمات غير الحكومية في توجيه تطلعات المجتمع إلى الحكومة من منظور القانون رقم ١٧ لسنة ٢٠١٠ بشأن المنظمات المجتمعية وفقه السياسة (دراسة حالة في نجانجوك ريجنسي)، برنامج دراسة القانون الدستوري كلية الشريعة والعلوم القانونية السيد علي رحمة الله الدولة الإسلامية جامعة تولونج أجونج المشرف د. إيكو سيسوانتو، م.رحي.

الكلمات المفتاحية: المنظمات غير الحكومية، دورها، تطلعات المجتمع.

كان الدافع وراء هذا البحث هو دور المنظمات غير الحكومية جمعية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، في نقل تطلعات المجتمع إلى حكومة مقاطعة نجانجوك. المنظمات غير الحكومية في القيام بأدوارها تشير إلى إلى القانون رقم ١٧ من ٢٠١٠ بشأن المنظمات المجتمعية. صياغة هذا البحث هي: (١) ما هو دور المنظمة غير الحكومية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي منطقة جانجوك؟ توجيه تطلعات الناس إلى حكومة محافظة نجانجوك؟ (٢) ما هو دور المنظمات غير الحكومية في إيصال تطلعات المجتمع إلى الحكومة من منظور رقم القانون ١٧ من ٢٠١٠ بشأن المنظمات المجتمعية؟ (٢) كيف يكون دور المنظمات غير الحكومية في توجيه تطلعات الناس إلى الحكومة من منظور فقه السياسة الشرعية؟ (٣) ما هو دور المنظمات غير الحكومية كقنوات لتوصيل تطلعات المجتمع إلى الحكومة من وجهة نظر فقه السياسة الإدارية؟ أهداف هذا البحث هي (١) لتحليل دور المنظمات غير الحكومية جمعية في توجيه تطلعات المجتمع إلى حكومة، (٢) لتحليل دور المنظمات غير الحكومية في توجيه تطلعات المجتمع للحكومة من منظور القانون ١٧ من ٢٠١٠ بشأن المنظمات المجتمعية (٣) تحليل دور المنظمات غير الحكومية في توجيه تطلعات المجتمع إلى الحكومة من منظور فقه السياسة الإدارية.

أسلوب البحث المستخدم في هذا البحث هو أسلوب البحث القانوني التجريبي. البيانات الأولية في هذا البحث مأخوذة من المقابلات مع المنظمات غير الحكومية جمعية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى نجيونج للرعاية المجتمعية.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (١) أن المنظمات غير الحكومية جمعية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى نجيونج لديها إجراءات مختلفة لنقل تطلعات المجتمع إلى حكومة محافظة نجانجوك وكذلك مجالات العمل المختلفة. (٢) تشير المنظمات غير الحكومية جمعية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى نجيونج في نقل تطلعات سكان محافظة نجانجوك إلى القانون ١٧ لعام ٢٠١٠ بشأن المنظمات المجتمعية لأنه لا توجد قواعد خاصة للمنظمات غير الحكومية. (٣) يجب على المنظمات غير الحكومية جمعية الوثام لعشاق بونج كارنو، منتدى الدعوة والطموح المجتمعي، منتدى نجيونج في منظور فقه سياسه إداريا أن تنقل تفويض المجتمع المحلي وتناضل من أجل العدالة محافظة نجانجوك.